## Indre-et-Loire - Tir à l'arc - sélectives 3d

# CHANTAL PORTE AUX "EUROPE"

#### 26/07/2012 05:35

Si elle a raté la sélection pour les mondiaux de tir en campagne, la Montlouisienne s'est logiquement qualifiée pour les "Europe" de 3D en Croatie.

C'est l'été et les compétitions de tir à l'arc battent leur plein. D'autant plus que les disciplines ne manquent pas. Derrière l'épreuve dite olympique, pour laquelle il n'y aura malheureusement pas de Tourangeaux en lice aux JO de Londres (on compte sur Noémie Brianne pour ceux de Rio), le tir en campagne et le tir 3D ont également leurs compétitions internationales : championnats du monde à Val-d'Isère en août pour le « field »; championnats d'Europe en Croatie au mois de septembre pour le 3D.

Ce qui explique que les épreuves qui servent de sélectives nationales se soient succédées. Avec de nombreux archers tourangeaux en compétition.

#### En équipe de France depuis 2007

Pour ce qui est du tir en campagne, les dernières journées des qualifications ont eu lieu les 14 et 15 juillet à Auvers-Saint-Georges (91). Les Montlouisiennes Chantal Porte (3<sup>e</sup>), Eve Gemarin (7<sup>e</sup>), et les Saint-Avertinois Florian Faucheur (3<sup>e</sup>) et Jean-Marie Papin (7<sup>e</sup>) ont échoué. Non sans regrets en ce qui concerne Chantal Porte qui n'était pas dans un bon jour alors que la sélection était à sa mesure. Qu'à cela ne tienne. Chantal n'a pas laissé passer sa chance, le week-end dernier au Mans, lors des sélectives pour les Europe de 3D.

Dans une spécialité où elle a toujours été en équipe de France depuis 2007, l'archère de la CAVL Montlouis a cette fois dominé son sujet. Elle a terminé à la 1<sup>re</sup> place de la



Et encore une sélection en équipe de France 3D pour Chantal Porte (CAVL Montlouis) : la 6<sup>e</sup> consécutive depuis 2007. C'est dire sa domination dans la spécialité. - (Photo NR, Gérard

catégorie bare bow, ne se contentant de la 2<sup>e</sup>, au final, qu'à la suite d'un duel pour la départager d'avec la prometteuse junior Tifanie Fiard. Peu importait à vrai dire puisque les deux premières étaient retenues.

Autres archers montlouisiens dans la course, Jean-Paul Laury (5e), Cécile Laury (5e), et Romain Cormier (7e) n'ont pu décrocher leur billet. En revanche c'est passé tout près pour Mathieu Blanchet (3<sup>e</sup>), qui disputait là sa première sélective.

Il n'y aura donc qu'une Tourangelle en Croatie. Mais avec de bonnes chances d'y briller. Rappelons que l'équipe de France féminine est tenante du titre. Cette fois, Chantal Porte fera équipe avec Tifanie Fiard (bare-bow), Sophie Cluze et Mélanie Gallardo (arc droit), Margot Falhon (arc chasse), Rachel Terrasse et Deborah Courtrom (arc libre). Au passage, on notera que la plupart de ces championnes tiraient à l'European 3D Archery Festival. De même qu'on retrouve dans la sélection masculine la plupart des archers qui se sont illustrés à Candé, tels Jérémy Thierry, Serge Corvino et Corentin Doat. De Candé à la Croatie, il n'y avait qu'un pas à franchir.

Les championnats de France 3D individuels auront lieu les 25 et 26 août à Irigny (Rhône-Alpes) ; ceux par équipes seront organisés par les Archers de La Croix en Touraine, avec le concours de la CAVL Montlouis, les 29 et 30 septembre au château de Montpoupon à Céré-la-Ronde.

### tir campagne

# Montlouis en force

Après les sélectives pour les championnats du monde à Val d'Isère qui ont eu lieu il y a quinze jours à Auvers-Saint-Georges, les spécialistes de tir en campagne vont se retrouver ce week-end à Clisson (près de Nantes) à l'occasion des championnats de France individuels.

L'épreuve a lieu sur deux jours : le samedi, qualifications sur 24 cibles ; le dimanche, les éliminatoires sur 12 cibles jusqu'aux demi-finales, finale et petite finale.

Cinq archers de la CAVL Montlouis seront au rendez-vous : Chantal Porte, Cécile Laury, Eve Gemarin, Jean-Paul Laury et Wilfried Clouet.

L'objectif est clair pour les Montlouisiens, qui sont des maîtres de la discipline : ramener 2 ou 3 médailles. Ce qui est dans leurs cordes quand on sait que l'an dernier Wilfried Clouet avait remporté le titre en arc nu, Cécile Laury avait ramené une médaille de bronze en arc à poulies et Chantal Porte s'était classée 4<sup>e</sup> en arc nu, après avoir dominé les qualifications

Il faudra donc encore compter sur les Montlouisiens pour des places sur les podiums.

Les championnats de France par équipes de clubs auront lieu, quant à eux, bien plus tard : les 13 et 14 ocobre. Ils seront organisés, sur le domaine de Candé à Monts, par la Compagnie des Archers du Val de Loire. Une organisation qui est revenue au club de Montlouis, tout simplement parce que les filles sont tenantes

Gérard Mathieu

26/07/2012 10:04 1 sur 1